

#FALLAENPROSA

Banxico abre expedientes

EN CASO DE ENCONTRAR IRREGULARIDADES, EL BANCO CENTRAL IMPONDRÁ SANCIONES

POR FERNANDO FRANCO

FERNANDO.FRANCO
@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Si se detectan irregularidades en la falla que registró el sistema de pagos la semana pasada, la cual dejó a millones de usuarios sin poder usar sus tarjetas de débito y crédito, se impondrán las sanciones correspondientes, advirtió el gobernador del Banco de México, Alejandro Díaz de León.

En el marco del seminario de Sistemas de pagos y Nuevas Tecnologías organizado por la autoridad monetaria, comentó que la investigación sobre el tema está en curso y los pormenores se darán a conocer una vez que ésta concluya.

“La revisión se está hacien-

do (...), en caso de encontrarse incumplimientos a las disposiciones, se abrirá en su caso un expediente que apuntará hacia las sanciones”, señaló Díaz de León.

La **Asociación de Bancos de México** (AMB) y MasterCard aseguraron que es seguro trabajar con Prosa. “Estamos trabajando con ellos, la asociación y los bancos en lo individual, para entender exactamente lo que pasó y cómo vamos a seguir mejorando el servicio”, comentó Carlos Rojo, vicepresidente de la ABM.

Laura Cruz, directora general de MasterCard México, comentó que Prosa siempre ha sido segura. “Ni hemos multado, ni hemos prohibido, ni hemos quitado a nuestros clientes trabajar con la empresa. ●

SÁBADO 10 DE AGOSTO

● Millones de usuarios no pudieron usar sus tarjetas bancarias ni sacar dinero de cajeros automáticos por siete horas, a causa de una falla en el centro de datos de Prosa que da servicios tecnológicos a la banca.

FOTO: NAYELI CRUZ



● **CELEBRACIÓN** Alejandro Díaz de León encabezó el seminario del sistema de pagos.

